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質問事項 質問の要旨 質問の相手
受領
番号

受領年月日

受領時刻
通告者 件数

村　　長

２坂本　隆文

平成２９年５月３０日

午前１０時５８分

　ふるさと納税にクラウドファンディングも追加

してみてはどうか。

　例えば、震災で崩壊した場所であっても、国や

県からの補助金や、助成金等出ない場所もたくさ

んあるが、その部分の写真をふるさと納税のホー

ムページに載せ、クラウドファンディングで募集

すれば、目的にあった寄付と税の控除も行える。

復興だけに限らずアイデアでいろんなものに使え

ると思う。

村　　長
②ふるさと納税につ
  いて

①大切畑ダムの問題
　について

　熊本地震により大切畑ダムの放流施設付近に亀

裂が確認され、県で３つの移動計画が上がってい

る。この計画の中に観光と結びつくような計画も

織り込んでもらう事はできないか。

１
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平成２９年５月３０日

午前１１時３１分

通告者
受領時刻

質問事項 質問の要旨 質問の相手

①熊本地震で特に被
  害の大きかった地
  域の集落再生につ
  いて

・ 集落復旧には最初に既設道路の拡幅からするこ

　 とが創造的復興につながるのではないか。

・ 拡幅用地の取得は買収か無償提供か。

・ 拡幅工事の時期はいつなのか。

・ 元の場所に再建されない方の空地活用対策は考

   えているのか。

２ 上野　正博 ２

村　　長

②野焼きでの焼死事
故防止について

　南阿蘇村と高森町の野焼きで火に巻き込まれ、

昨年、今年と続けて３名の死傷者が出ている。

本村の事故防止対策として難燃性の作業服を購入

する場合に補助金をつけられないか。

村　　長

受
領
番
号

受領年月日
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